

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 25. Januar 2019

An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

Neue Fremdsprachenkurse an der Volkshochschule

Ab dem 11. Februar beginnen an der Volkshochschule wieder die Fremdsprachenkurse. Von A wie Arabisch bis S wie Spanisch kann zwischen elf verschiedenen Fremdsprachen gewählt werden. In den Sprachen Arabisch, Englisch, Italienisch, Japanisch, Niederländisch und Spanisch beginnen in diesem Semester neue Anfänger Kurse, die sich speziell an Teilnehmer ohne oder mit sehr geringen Vorkenntnissen richten.

Aber selbstverständlich sind auch Sprachinteressierte mit Vorkenntnissen bei der Volkshochschule gut aufgehoben. Vor dem Beginn der Fremdsprachenkurse wird zu Semesterbeginn eine kostenlose Einstufungsberatung angeboten. Esther Joy Dohmen berät in einem individuellen Gespräch Interessierte zudem besteht die Möglichkeit einen Einstufungstest am PC durchzuführen. So erfährt man, welcher Kurs zu den bereits vorhandenen Vorkenntnissen, Fähigkeiten und Erwartungen passt. Gleichzeitig wird über Ziele, Inhalte und Methoden der VHS-Sprachkurse sowie die verwendeten Lehrbücher informiert.

Die Einstufungsberatung findet am Donnerstag, 31. Januar, von 16 bis 18.30 Uhr in der Volkshochschule, Muttergottesstiege 6, statt. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Da es sich um eine offene Sprechzeit handelt, werden keine Termine vergeben. Deshalb sollten Interessierte etwas Geduld und Wartezeit mitbringen.

Weitere Infos und Anmeldungen zu den Fremdsprachenkursen telefonisch unter 02364 933-442 oder im Internet unter www.vhs-haltern.de.